



Kanada-Infoabende 2018

Kanada-Infoabende 2018: SK Touristik gastiert in acht Städten - Besucherinteresse ist groß

24.10.2018 Senden

Mit einem neuen Konzept ist der Kanada-Reiseveranstalter SK Touristik im Herbst auf Tournee gegangen. Das große Tagespektakel mit Musik, Kulinarik und Multivisionsshow der vergangenen Jahre musste insgesamt acht Infoabenden für ein jeweils deutlich kleineres Publikum weichen. „Für einen Abend kommen wir mit unserem Büro in Eure Stadt“, erklärt SK-Geschäftsführer Rainer Schoof die Grundidee des neuen Konzepts. Fokussierter, intensiver, kommunikativer – das war die selbstaufgelegte Vorgabe und die wurde von den „Münsterländer Canadaholics“ in Bremen, Wolfsburg, Leipzig, Ratingen, Frankfurt, Zürich, München und Sindelfingen konsequent umgesetzt. Mehr als 700 Kanadafans kamen, um sich inspirieren und konkret beraten zu lassen.

Großer Beliebtheit erfreuten sich die Workshops, in denen Insiderwissen über Kanada-Reisethemen wie Wohnmobil- und Autoreisen, Tierbeobachtungen und Geheimtipp-Reiseziele im Ahornland in jeweils kleiner Runde vermittelt wurden. Regelrecht „ausgebucht“ waren zudem die mitgereisten Reiseberater von SK Touristik, die viel Zeit für Gespräche mitgebracht hatten und vor, während und nach den Workshops für Einzelberatungen zur Verfügung standen. Schon im Vorfeld hatten viele Besucher die von SK angebotene Möglichkeit genutzt, ihren persönlichen Beratungstermin vorab zu vereinbaren.

Zusätzliches Expertenwissen aus Kanada gab es zudem in den Workshops und Einzelgesprächen der Vertreter von Manitoba, Saskatchewan, Yukon, Northwest Territories, Nova Scotia und Banff-Lake-Louise sowie der kanadischen SK-Exkursionspartner Eagle Wing Tours, Sea Wolf Adventures und Kanata Adventure Specialists. Die Umweltschutz-Stiftung Wilderness International informierte über den SK-Regenwald, das neue Naturschutzprojekt von SK Touristik im Great Bear Rainforest an der westkanadischen Pazifikküste.

Der Erfolg des neuen Konzepts zieht die Kanada-Spezialisten von SK auch im Herbst 2019 wieder auf die Straße. Die Planungen für die nächste Kanada-Infoabend-Roadshow laufen bereits auf Hochtouren!